

COMMUNIQUE A LA PRESSE

Bruxelles le 10 mai 2016

Réuni ce jour, le secrétariat du Secteur Admi de la CGSP est consterné par la décision prise par le Gouvernement fédéral de mobiliser des militaires dans les prisons afin de casser le mouvement de grève entamé par nos camarades agents pénitentiaires.

Par cet acte, c'est le droit de grève que ce gouvernement attaque. Et si nous le laissons faire, demain il imposera le service minimum dans toute la fonction publique.

Nous apportons notre soutien à nos camarades agents pénitentiaires qui, depuis plus de 15 jours, sont en grève avec force et détermination pour revendiquer purement et simplement ce qui leur est dû, à savoir l'engagement du personnel prévu afin de pallier au sous-effectif de travailleurs qui engendre des conditions de travail indécentes pour ceux-ci et une diminution de la qualité du service rendu aux prisonniers.

Dès ce jeudi 12 mai, nous apporterons notre soutien aux piquets de grève organisés par nos camarades agents pénitentiaires. Et nous poursuivrons les actions de soutien si aucune solution n'est trouvée pour sortir de l'impasse.

Ce qui se passe dans les prisons est le reflet de ce que ce Gouvernement fédéral applique à l'ensemble des services publics depuis qu'il est en place : diminution drastique des moyens budgétaires, sous-effectif des membres du personnel, attaque sur les statuts et les pensions des agents de la fonction publique...

Le combat des agents pénitentiaires est aussi le nôtre. Vouloir faire plus avec moins de personnel et de moyens financiers ne conduit qu'à la ruine de l'Etat !

Ensemble on est plus fort ...

Olivier NYSSSEN
Secrétaire général
CGSP Admi